

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2825
Ciudad Universitaria, 13 de marzo de 2019.

Facultad de Diseño de la UAEM, vanguardista a nivel nacional

Con la implementación de nuevos sistemas académicos la Facultad de Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), es una de las más vanguardistas a nivel nacional, lo que le ha permitido conseguir importantes logros como el reconocimiento de calidad por órganos certificadores, dijo Lorena Noyola Piña, directora de esta unidad académica.

“En sólo cinco años de existencia, se han realizado las reestructuraciones al programa de estudios, lo que ha permitido la reciente reacreditación de calidad, así como contar con los mejores académicos quienes se han encargado del desarrollo profesional de cientos de jóvenes, lo que la coloca entre las más destacadas unidades académicas del país”, dijo Noyola Piña.

La directora de la Facultad de Diseño, resaltó que hay diversas actividades para fortalecer la formación de los estudiantes, como el Seminario Permanente de Transdisciplina que ya tuvo su vigésimo quinta sesión el pasado 12 de marzo, en la que se presentó la conferencia *Análisis del contexto sociocultural y la narrativa audiovisual de la película El Padrino I*, que impartió junto con la académica Laura Íñigo Dehud.

Lorena Noyola dijo que este seminario es organizado por el cuerpo académico Investigación y Creación en Imagen Digital, el cual desarrolla otras actividades como los talleres de pintura corporal, joyería en 3D y grabado, entre otros, durante este semestre.

En cuanto a los estudios de posgrado que ofrece la Facultad de Diseño, dijo, están vigentes las convocatorias para la especialidad de Diseño editorial, y la maestría y el doctorado en Imagen, Arte, Cultura y Sociedad, mientras que para la licenciatura en Diseño en este momento se encuentra en fase de emisión de fichas para nuevos aspirantes.

Noyola Piña reiteró que la reacreditación de calidad en la carrera de Diseño con sus áreas de especialidad industrial, audiovisual y gráfico, coloca a la UAEM como una de las pocas universidades del país que cuenta con este reconocimiento, además del enfoque de vinculación social, lo que ha marcado la diferencia de esta licenciatura.

Consideró finalmente que es el Diseño una buena opción de estudio para los jóvenes por las condiciones socio culturales y políticas del estado y el país, “no se trata de reproducir el consumismo, sino que debe tener una responsabilidad social importante para combatir, por ejemplo, la extrema pobreza o atender a jóvenes en riesgo, a los adultos mayores y grupos indígenas, su impacto es muy amplio y debe buscar el beneficio de todos los grupos sociales”.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia